



نقابة الأطباء البيطريين الأردنيين
البريد الوارد

رقم الكتاب: ٢٠٩٧/١٧١١/٢٠٢٢
تاريخ الكتاب: ٢٠٢٣/١٥/١١
تاريخ الوارد: ٢٠٢٣/١٥/٢٩
ملف الحفظ: وزارة الزراعة

6481

١٠/٢
٢٠٢٣/٥/١٨

الرقم

التاريخ

الموافق

سعادة نقيب المهندسين الزراعيين
سعادة رئيس الإتحاد العام للمزارعين الأردنيين
سعادة رئيس اتحاد مزارعي وادي الأردن
سعادة رئيس الجمعية الأردنية لمنتجي ومصدري الخضار والفواكه
سعادة نقيب تجار ومصدري الخضار والفواكه
سعادة رئيس الجمعية الأردنية للزراعة العضوية
سعادة رئيس جمعية التمور الأردنية
سعادة نقيب الأطباء البيطريين
سعادة رئيس الجمعية الأردنية لمنتجي الزيتون
سعادة نقيب نقابة تجار ومنتجي المواد الزراعية
سعادة رئيس جمعية مربي الأبقار
سعادة رئيس الإتحاد النوعي لمربي الدواجن
سعادة نقيب النقابة العامة لأصحاب المعاصر ومنتجي الزيتون الأردنية

بالإشارة إلى كتاب معالي نائب رئيس الوزراء ووزير الخارجية وشؤون المغتربين رقم (٢٠٤٩٨/٦٣/٣٣) تاريخ (٢٠٢٣/٤/٢٥) والمرفق بطيه كتاب سفارة جمهورية نيجيريا الاتحادية في عمان رقم (٢٠٢٣/٥٤٩) تاريخ (٢٠٢٣/٤/١٩) ، والمتضمن الدعوة للمشاركة في النسخة الثانية لمعرض حلال إكسبو ٢٠٢٣ تحت شعار " تعزيز النظام البيئي الحلال في نيجيريا " والمزمع عقده في الفترة ما بين (٢٩ - ٣١ /٨/ ٢٠٢٣) في مركز لاند مارك للفعاليات ، جزيرة فكتوريا ، ولاية لاغوس - نيجيريا.

للإطلاع وتعميم الدعوة للمعنيين لديكم وتزويدنا بأسماء الراغبين بالمشاركة في المعرض المذكور أعلاه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام

الزراعة
مساعد الأمين العام
للمشاريع والتنمية الريفية
المهندس خالد الحنيفات

نسخة/ عطفة الأمين العام

نسخة/ مساعد الأمين العام للمشاريع والتنمية الريفية

نسخة/ مدير مديرية تشجيع الاستثمار وريادة الأعمال الزراعية

نسخة/ قسم الشراكة بين القطاعين وريادة الأعمال الزراعية

25 APR 2023

٢٨٥١٧/٧٧٥



Note No. 049 /2023

مذكرة رقم 049 /2023

The Embassy of the Federal Republic of Nigeria in Amman presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs and Expatriates of the Hashemite Kingdom of Jordan and has the honour to inform that the 2nd edition of Halal Expo 2023 with the Theme "Strengthening the Nigeria Halal Eco System" which is organized by the Abuja Chamber of Commerce and Industry is scheduled to hold in Lagos from 29th to 31st August, 2023 at the Landmark Event Center, Plot 2 & 3 Water Corporation Drive, Victoria Island, Lagos State, Nigeria.

تهدي سفارة جمهورية نيجيريا الاتحادية في عمان وزارة الخارجية وشؤون المغتربين في المملكة الأردنية الهاشمية أطيب تحياتها ولها الشرف للإعلام بأن النسخة الثانية لمعرض حلال إكسبو ٢٠٢٣ تحت شعار "تعزيز النظام البيئي الحلال في نيجيريا" والذي تنظمه غرفة التجارة والصناعة في أبوجا حيث من المقرر إقامته للفترة ما بين ٢٩ إلى ٣١ آب، ٢٠٢٣ في مركز لاندمارك للفعاليات، منطقة ٢ و منطقة ٣ طريق شركة المياه، جزيرة فيكتوريا، ولاية لاغوس - نيجيريا.

Kindly note that the Expo is focusing on the bid to increase bilateral, multilateral and plilateral trade between Nigeria and other countries across the globe.

يرجى التكرم للعلم بأن إكسبو تركز على إمكانية زيادة التجارة الثنائية والمتعددة الأطراف بين كل من نيجيريا والدول الأخرى من جميع أنحاء العالم.

In view of the foregoing, It would be highly appreciated if the above information is conveyed to the relevant Jordanian stakeholders both public and private sectors, business, joint ventures, and companies for possible participation at the forthcoming event.

في ضوء ما تقدم، فإن السفارة ستكون في غاية الإمتنان إذا تم نقل المعلومات أعلاه إلى الجهات الأردنية المعنية ذات العلاقة على حد سواء في القطاعين العام والخاص، الأعمال التجارية، المشاريع المشتركة والشركات لإمكانية المشاركة في الحدث المقبل.

The Embassy of the Federal Republic of Nigeria in Amman avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs and Expatriates of the Hashemite Kingdom of Jordan the assurances of its highest consideration.

تنهز سفارة جمهورية نيجيريا الاتحادية في عمان هذه المناسبة لتعرب لوراة الخارجية وشؤون المغتربين في المملكة الأردنية الهاشمية عن فائق إحترامها وتقديرها.



Amman, 19th April, 2023
Ministry of Foreign Affairs and Expatriates of the Hashemite Kingdom of Jordan, Amman, Jordan.

عمان، 19 نيسان، 2023
وزارة الخارجية وشؤون المغتربين
المملكة الأردنية الهاشمية، عمان، الاردن